

DELGADO NIEGA QUE VIOLEN LA LEY

Piden a corcholatas no dividir a Morena

DICEN QUE NO utilizarán los programas sociales, pero sí la imagen del Presidente para promocionarse

POR AURORA ZEPEDA
azepeda@gmm.com.mx

Luego de prometer que para 2024 habrá un partido unido, reorganizado y fuerte, el líder nacional de Morena, Mario Delgado, hizo un llamado a los aspirantes a la candidatura a la Presidencia de México para que respeten los acuerdos, las leyes y mantengan la unidad del partido.

"Solo les estamos pidiendo una cosa a los corcholatas y las corcholatas, que no dividamos, que mantengamos el compromiso de la unidad, que entre todos seamos muy conscientes de que estamos viviendo un tiempo histórico, no son tiempos comunes en nuestro país."

El líder nacional negó que los militantes de su partido estén violando la ley electoral con actos anticipados de precampaña y campaña, pues los tiempos para las elecciones del 2024 están "muy lejanos"; prometió que Morena no aprovechará los programas sociales con fines electorales, pero advirtió que utilizarán la imagen del Presidente y no se deslindarán de ella.



Tenemos que reorganizar nuestra vida interna para ser todavía más fuertes en la formación política y en la disputa electoral; el objetivo es un partido fuerte."

MARIO DELGADO
DIRIGENTE DE MORENA

"Pues tendríamos que estar locos para independizar a nuestro partido de la imagen del Presidente, perdón, pero es nuestro líder y es, además, el fundador de este movimiento. Y es nuestra gran inspiración, motivación, es nuestro líder. Claro que no vamos a tratar de separarnos o independizarnos de él", dijo.

Cabe recordar que en diversas ocasiones, Ricardo Monreal, coordinador de los senadores de Morena, ha dicho que hará todo lo posible



Foto: Karina Tejada

Mario Delgado detalló la ruta que seguirá Morena de julio a septiembre para elegir a sus órganos.

SENADO DE LA REPÚBLICA

Monreal llama al Club de Destapados a tener cuidado

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA
leticia.robles@gmm.com.mx

El morenista Ricardo Monreal recomendó al Club de Destapados que tenga mucho cuidado con la ley, y si bien celebró que Marcelo Ebrard haya sido destapado en cinco ocasiones desde Palacio Nacional, explicó que "a mí me gustaría que sea el pueblo quien lo destape cuando comience su trabajo por la candidatura presidencial".

Monreal informó que él ya trabaja en la construcción de la base social que le ayude a lograr la candidatura presidencial, pero lo hace y lo hará en apego de la ley.

"Yo recomendaría al Club de los Elegidos, por no llamarles el Club de las Corcholatas, que tengan mucho cuidado con la ley. Yo voy a ser muy estricto en observar la ley y se vería mal que un constructor de la ley, despreciara la ley", manifestó.

Interrogado sobre el evento de Marcelo Ebrard, secretario de Relaciones



Yo, sin caer en la ingenuidad, no voy a violar la ley de ninguna manera, porque ya he dicho que estoy listo para la contienda interna."

RICARDO MONREAL
SENADOR DE MORENA

Exteriores, donde anunció que ya fue destapado, Monreal comentó que él esperará a que sea el pueblo quien lo destape.

Aclaró que no se meterá con Marcelo Ebrard, porque "le tengo mucha estimación y respeto. Es mi amigo y yo sólo pido una recomendación general para que se cuide la ley".

Añadió que "yo en lo personal, sin negar mi aspiración, no voy a violar la ley".

A pregunta expresa

dijo que no se suma a la petición para que Claudia Sheinbaum esclarezca sus aspiraciones presidenciales.

Dijo que él no está cruzado de brazos en la construcción de su candidatura, "simplemente no voy a violar la ley, porque no es el momento de iniciar campañas, porque la Constitución no lo permite, pero he dicho que en su momento me voy a inscribir y voy a participar en la contienda presidencial."

"Lo he dicho con mucha claridad, sin tibieza y sin ningún titubeo he dicho que voy a inscribirme y que voy a estar atento", expresó.

—¿Hay trabajo en tierra de Ricardo Monreal en busca de simpatizantes?, se le preguntó.

—Hay incluso muchos simpatizantes a quienes les he pedido simplemente cuidar la ley, pero yo estoy esperando la convocatoria: no por madrugar amanece más temprano, aunque al que madruga dios lo ayuda".

Aclaró que adelantar tiempos "es violar la ley".

para que el candidato de ese partido a la Presidencia, surja de un proceso de elección interna organizado por el Instituto Nacional Electoral (INE), y no de una encuesta, ya que estos ejercicios son

vulnerables a ser alterados.

Delgado detalló la ruta que seguirá Morena de julio a septiembre para elegir a sus órganos internos de dirección y los comités ejecutivos estatales y en la que

informó que, a partir del 1 de julio se realizarán 32 asambleas informativas en las entidades, para difundir entre el pueblo la propuesta de Morena para la reforma electoral.